

BURGHAUSEN ANZEIGER 6. FEB 2019

Luis Seibold weiter auf Erfolgskurs

Nachwuchstennispieler Luis Seibold vom SV Wacker Burghausen präsentiert sich weiterhin in einer tollen Form. Beim Doppelturnier der BTV-Kids-Serie U 10 in Nürnberg spielte er an der Seite von Tizian Wittmann vom TC Grün-Weiß Gräfelfing groß auf. In der Gruppenphase dominierte das Duo zunächst gegen Dominik Jünger/Daniel Meins (ATV Franconia Nürnberg/TC Gründlbach) beim 4:0, 4:0-Kantersieg. Im zweiten Gruppenspiel hatten Seibold/Wittmann beim 4:1, 5:3 gegen Jakob Widani/Eryk Pasiaka (TV Fürth/TSV Gaimersheim) etwas mehr zu kämpfen. Im Halbfinale behielt das oberbayerische Doppel gegen Marvin Hüneke/Emilian Graßmann vom TV Aschaffenburg mit 4:2, 4:0 souverän die Oberhand. Erst im Endspiel mussten sich Seibold/Wittmann dem Niederbayern-Doppel Vincent Reisach/Julius Goller (TC Wallerfing/TC Eggenfelden) mit 1:4, 2:4 geschlagen geben. Mit dem Erreichen des Finales heimste Seibold wertvolle Punkte für die bayerische Rangliste und das Masters ein, das im September stattfinden wird. - red